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《大野中学校教育目標》
志を抱き，豊かに学び続け，

未来を担う生徒の育成

令和６年７月１６日 文責 主幹教諭 結城 和郎
======================================================================================

◆第２回 学校運営協議会を開催しました
======================================================================================
７月４日（木）１０：００より本年度の「第２回学校運営協議会」を開催しました。まずはじめに，委員

の皆様に大野中学校全１７学級における授業の様子を参観していただきました。

〈学級〉 〈教科〉 〈授業者〉

・１年１組 体 育 阿南先生
・１年２組 体 育 竹林先生
・１年３組 英 語 長渡先生
・１年４組 英 語 小道先生
・１年５組 社 会 樋口先生

・２年１組 英 語 松本先生
・２年２組 技 術 橋口先生
・２年３組 美 術 若木先生
・２年４組 国 語 中川先生

・３年１組 社 会 本田先生
・３年２組 理 科 松尾先生
・３年３組 数 学 渡邉先生
・３年４組 社 会 野中先生
・３年５組 音 楽 田中先生

・わかば１組 数 学 葭原先生
・わかば２組 生活単元学習 大跡先生
・わかば３組 美 術 川口先生

委員の皆様には，大野城市の最高気温が３３℃を記録する大変暑い中に，ご参観いただきありがとうござ
しました。授業参観を通して，委員の皆様から生徒の授業に臨む雰囲気や姿勢の良さを高く評価していただ
きました。下記は，委員の皆様からいただいた感想です。（一部要約）

○落ち着いて授業に集中している姿がとても良かったです。

○主体的・協働的な学びが実現できており,素晴らしかったです。

○タブレットを文房具の一部として使いこなしている姿に驚いたのと同時に感動しました。

○生徒のいろいろな活動を見ることができてとても良かったです。

○生徒たちが生き生きと活動している姿に元気をもらいました。

○一昔前の大野中生と比べると生徒のレベルが上がっているように感じました。

○初めて屋上プールを見ることができました。綺麗な環境の中で生徒たちが生き生きと活動していて安心しました。



======================================================================================

◆学校評価計画・学力向上の取組について
======================================================================================
教務主幹から本年度の「学校評価計画」「学力向上の取組」について説明

を行いました。
「学校評価計画」では，本年度の学校教育重点目標「仲間を大切にし，

自ら考え，自ら行動できる生徒の育成」の達成度を測る成果指標として,
４点（①学力テストの結果前年比で，全教科上回る②探究活動「志タイム」
において，生徒の活動状況，成果等の向上③学校や地域に貢献しようとす
る心をもち行動することができる④不登校生徒の出現率を前年比で減少）
を説明しました。
「学力向上の取組」では，タブレットを活用した「デジタルドリル」の

正答率と活用時間の相関についての分析や家庭学習をより質の高いものと
するために大野中学校が取り組んでいる「ぐんぐん伸びるシート（１日の
学習内容を振り返るシート）」の説明を行いました。
各学年・各教科でより一層生徒一人ひとりに対して個に応じた指導の充

実に努めて努めてまいります。 【説明プレゼンの一部】

=====================================================================================

◆学校の様子・地域連携推進活動について
=====================================================================================
地域連携推進主幹からまず，第１回学校運営協議会から第２回学校運

営協議会を迎えるまでに学校で行われた行事について報告させていただき
ました。
次に，第３回学校運営協議会までに予定されている主な行事について説

明させていただきました。
そして，今年度の「地域連携推進活動」についての進捗状況について報

告させていただきました。本年度の目標「自分の住む地区行事に積極的に
参加し，自分のできる範囲で，地域に貢献する」を達成することができる
ように，各地区の区長さんをお招きしての第１回地区別生徒集会において
「地域貢献活動地区別予定表」を全校生徒に配布し，年間の地区行事の見
通しを持たせたことや各地区で開催された「春のクリーンシティ」に多く
の生徒が主体的に参加することができたことの報告をさせていただきまし
た。
最後に，各地区の１・２・３年生の地区代表生徒が決定し，地区代表生

徒が司会・進行を務めた第１回地区別生徒集会について報告させていただ
きました。各地区ごとに生徒が「体育館」「武道場」「多目的室」「第１理
科室」に集合し，区長さんより「大野中学生（地区生徒）に期待すること」
「これから行われる地区行事の説明」を行っていただきました。地区別生
徒集会を受けて、「自分が地域の担い手となれるように頑張りたい！」や
「自分のできることを見つけて自分なりに地域の役に立ちたい！」と地区
代表生徒が抱負を語るなど地域とともにある学校の発展に寄与したい感情
が高まっていることを報告させていただきました。
７月２７日(土)に開催される「白木原区」「瓦田区」の夏祭り，８月３

日(土)に開催される「雑餉隈町区」の夏祭り，７月２２日(月)～２６日(金)
・８月２６日(月)～３０日(金)の「栄町」のラジオ体操の運営ボランティ
アの集約を現在行っており，参加者名簿を区長さんに終業式の日にお届け 【説明プレゼンの一部】
するようにしています。

※第３回学校運営協議会は，１０月２５日（金）１０：００から多目的室で行います。


